## Entrada al noviciado en la República Democrática del Congo



## KINSHASA, República Democrática del Congo

El viernes 15 de agosto de 2025, en la solemnidad de la Asunción de la Virgen María, durante las vísperas presididas por el maestro de los novicios, el padre David GIAPUNDA, SMM, tres postulantes - Abdias MUBANZO, Cryspin MUHINDO y Berthony IKWEN - hicieron su entrada al noviciado. Este año, el rito del noviciado, una oración a Dios por la gracia del noviciado, ha marcado las mentes. La ceremonia tuvo lugar en la capilla del nuevo noviciado, Nuestra Señora del Santísimo Rosario.

El maestro de los novicios ha entregado a cada uno las Obras Completas del Padre de Montfort, invitando a todos a hacer suyas las enseñanzas de san Luis María, para acompañar sus pasos durante este tiempo precioso. Luego entregó la Biblia a los novicios, pidiendo que se convirtiera en la fuente de su vida espiritual; el rosario, para estar en la escuela de la fe de María e imitar sus actitudes, y finalmente la pequeña cruz "Totus tuus" para imitar los caminos de Jesús, Sabiduría Encarnada.

En su breve homilía de la Palabra de Dios tomada de la primera carta de san Pablo a los corintios (1 Co 1,22-31), el Padre Maestro invitó a los novicios a meditar sobre los misterios de la cruz de Jesús.

"No podemos, decía, declararnos cristianos y negar que su camino (el de la Cruz) es el camino a recorrer". Concluyó su palabra con: "Imploremos la gracia de Dios por medio de María, a quien Jesús nos dio al pie de la cruz. Porque no quiere que caminemos sin una Madre. Que María nos acompañe, nos instruya para alcanzar el objetivo de esta experiencia, para que un día ustedes se conviertan en Montfortianos según el deseo de Dios. Por lo tanto, "imitemos a Jesucristo, quien comenzó haciendo lo que él enseñó. Cœpit Jesus facere et docere ", como solía insistir nuestro santo fundador (SAR n° 2/ Hch 1,1).

Al final del rito, el hermano Théophile MOLEPELIA, SMM el padre maestro y los hermanos novicios que se preparaban para emitir su primera profesión al día siguiente, saludaron a los nuevos novicios deseándoles un camino favorable.

Abdias MUBANZO, Novicio